

La prueba se disputa en la avenida del Mar de Caranza

Cientos de atletas participan hoy en la carrera San Julián

La undécima edición de la carrera popular de San Julián, organizada por el Patronato de Instalaciones Deportivas de Ferrol con el control técnico de la delegación ferrolana de la Federación Gallega de Atletismo y la colaboración de Taboada Deportes, se disputará esta mañana, festividad de San Julián, a partir de las doce once y media de de la mañana para los benjamines, alevines, infantiles y cadetes, y a partir de las 12,00, para el resto de las categorías.

FERROL

Redacción

La salida y llegada estará situada en la Avenida del Mar de Caranza, parte baja del pabellón municipal de este barrio. La prueba discurrirá por un circuito cerrado de esta avenida de tres kilómetros de longitud. Los más pequeños sólo darán una vuelta, mientras que los de mayor edad afrontarán un recorrido aproximado de nueve kilómetros, tres vueltas al circuito.

Se establecen diferentes categorías, benjamines, alevines, infantiles, cadetes, juniors, promesa, senior, veteranos y minusválidos, tanto masculinos como femeninos.

Las inscripciones se formalizaron durante los últimos días en la delegación ferrolana de la Federación Gallega de Atletismo. Antes de la disputa de la prueba no se formalizarán inscripciones a residentes en la comarca ferrolana.

La inscripción de atletas, especialmente en las categorías de base, ha sido notable, por lo que para esta mañana se espera una numerosa participación. La climatología adversa de los últimos días podría restar la participación de muchos jóvenes.

La prueba estará controlada por el Comité Gallego de Jueces, que establecerá los correspondientes controles a lo largo de todo el circuito. La



La edición de 1992 se disputó en las inmediaciones del puerto

organización premiará a los tres primeros clasificados en las diferentes categorías.

La organización, con la colaboración de la Policía Local y Protección Civil, tomará todas las medidas de seguridad necesarias para cerrar el circuito al tráfico rodado.

Por otra parte, el equipo fe-

menino del club Ría de Ferrol se clasificó para participar en la quinta edición de la Copa Clubes de Pista Cubierta, que se disputará en el palacio de los Deportes de La Coruña el sábado, a partir de las cuatro. En esta competición participan los ocho mejores clubes de la comunidad gallega.

GALA